
Mi proceso en la pandemia  
 

 
A veces es difícil relatar nuestra propia historia o vivencia, pero si lo 
hacemos para que se haga historia vale la pena. Este virus mundial 
a afectado a cientos de familias de buena y mala manera, ¿A que me 
refiero?, muchas familias a raíz de esto se han fortalecido, se han 
unido y sobre todo se han valorado unos con otros, pero otras familias 
aún lloran por ese ser querido que se fue y yo comparto ese dolor, 
este virus arrebato de mi familia a mi abuelo o como le digo yo “mi 
tata”. El lucho hasta el último minuto y jamás creímos que se iría con 
esa fuerza y ganas de vivir que tenía, siempre pensamos que mi 
abuela sería la primera debido a su delicada salud pero no, la vida 
nos sorprendió llevándose a mi tata, jamás creímos que sería así y 
aquí es donde nos damos cuenta de lo corta y dura que puede ser la 
vida, cuando menos lo esperas pasa con el fin de darnos una 
enseñanza o bien mostrarte cuanto debes valorar la vida y a tus seres 
queridos porque el día de mañana no sabes que pasará. 
 
Quizás esta pandemia en unos años mas se olvide y por eso mismo 
escribo esto, para hacer historia algo que ha dañado a muchas 
familas de un día para otro.  
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